

APPEL AUX SYNDICATS

8 février 2018

Construisons la convergence des luttes !

la
cgt

FÉDÉRATION
DES CHEMINOTS



la
cgt

métallurgie



Le 8 février 2018 à 13h, la CGT des Cheminots appelle à manifester à Paris place de la République, pour un service public du ferroviaire.

L'ouverture à la concurrence, ainsi que la remise en cause des acquis des cheminots sont encore des attaques portées à la filière du Ferroviaire en France.

Face aux enjeux climatiques, à la transition énergétique, à la mobilité des salariés et des citoyens, la seule solution est de garantir aux usagers un service de qualité sûr et fiable par une filière du ferroviaire maîtrisée du début à la fin. Avoir la maîtrise à la fois de la conception des matériels roulants (Alstom, Bombardier, etc.), mais aussi du réseau sur lequel sont transportées les personnes et les marchandises.

Un service public qui permet le développement de l'industrie et une industrie au service des besoins de la population. Cet enjeu est incompatible avec la gestion purement financière prônée par les gouvernements successifs et qui ne prend plus en compte l'intérêt général.

La Commission Exécutive Fédérale, réunie les 10 et 11 janvier, a décidé de s'associer à l'appel des Cheminots et d'inviter l'ensemble des syndicats en lutte à participer à l'action du 8 février prochain, notamment les syndicats du ferroviaire (Alstom, Bombardier, ACC) et de la sidérurgie (Asco, Vallourec, Arcelor...).

La direction fédérale qui se réunit le 8 février, jour de la manifestation des cheminots, a pris la décision dans son ensemble d'y participer !

Montreuil, le 30 janvier 2018